



## Newsletter 24/2014 vom 19. September

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

### **1. Meldefristen beachten**

Ende September laufen zwei Anmeldefristen ab. Bis zum 30. September müssen die Bambini-Gruppen für die laufende Saison bei Christian Stephani gemeldet sein.

Es ist zwar noch etwas hin bis zum Kreis-Ehrenamtstag am 21. November in Dümpelfeld, aber am 30. September müssen die Anträge für die infrage kommenden Ehrungen bei Wolfgang Winter vorliegen.

### **2. Günther Klein macht Urlaub**

Kreissachbearbeiter Günther Klein ist in der Zeit vom 22. bis zum 27. September wegen Kurzurlaub nicht erreichbar. Seine Vertretung übernimmt in dieser Zeit Elmar May.

### **3. Kostenfreier DFB-Info-Abend für Vereinstrainer am 22. September**

Zweimal im Jahr laden Jan Siewert, DFB-Stützpunktkoordinator des Fußballverbandes Rheinland, und die Trainer der insgesamt neun DFB-Stützpunkte im Rheinland zu einem Info-Abend ein – der nächste Termin steht am kommenden Montag, 22. September, an. „Mit Spielwitz und Kreativität Fußball spielen!“. So lautet die Überschrift über jene kostenfreie Veranstaltung, die in allen neun Stützpunkten des Rheinlandes am Montag, 19. Mai, nicht jedoch zur selben Uhrzeit durchgeführt wird – detaillierte Informationen über die Uhrzeiten und die Austragungsorte finden Sie unten. Herzlich eingeladen sind alle Vereinstrainer, deren Kinder an einem DFB-Stützpunkt sind, aber ausdrücklich auch jene, deren Kinder nicht an einem DFB-Stützpunkt sind.

Und darum geht es beim DFB-Info-Abend 23: Das immer variabelere, dynamischere und komplexere Spiel stellt ganz spezielle Anforderungen an die Spieler von heute und morgen. Ein noch so ausgeklügelter „Matchplan“ für jede denkbare Spielsituation stößt im Spielverlauf irgendwann an seine Grenze. Dann muss ein Spieler aus vorgegebenen Mustern ausbrechen und seinen Gegner durch originelle, kreative Aktionen überraschen und ausspielen. Damit Kinder schwerpunktmäßig lernen, variable und kreative Lösungen zu finden, sind sie im Ausbildungsprozess regelmäßig vor Aufgaben zu stellen, die sie selbst – unangeleitet – lösen müssen. Darunter finden sich viele Situationen, die bewusst etwas von üblichen Abläufen und Strukturen des Zielspiels abweichen, so dass die Spieler eben nicht ausschließlich auf gekonnte Lösungsmuster zurückgreifen können.

Austragungsort für den Kreis Rhein/Ahr ist der DFB-Stützpunkt im Stadion Bad Neuenahr;

Beginn: 18 Uhr